

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada umumnya perusahaan didirikan adalah untuk mencapai beberapa tujuan. Tercapainya tujuan tersebut bukanlah merupakan suatu kebetulan saja, karena untuk mencapai tujuan perusahaan sesuai yang diinginkan diperlukan koordinasi yang baik dari setiap faktor produksi yang ada. Manajemen terlebih dahulu harus membuat suatu perencanaan berupa sasaran yang akan dicapai perusahaan, selinggga dapat dilakukan evaluasi melalui kegiatan pengawasan.

Penyusunan anggaran didasarkan pada taksiran-taksiran data yang dapat dipertanggungjawabkan dengan melibat keadaan masa lalu dan masa yang akan datang, serta aktivitas perusahaan sehingga dapat diperoleh rencana yang efektif. Dalam pemilihan data yang diperlukan harus menurut cara yang terus-menerus dan disesuaikan dengan perubahan yang terdapat dalam kebijaksanaan perusahaan.

Anggaran produksi selalu menjadi pusat perhatian pimpinan, tanpa mengabaikan anggaran yang lain. Jika pimpinan perusahaan tidak memakai sistem yang efektif dan efisien dalam menyusun anggaran produksi, maka dapat menunbulkan kelebihan atau kekurangan dalam menghasilkan produk. Anggaran produksi saling berkaitan dengan anggaran lainnya, seperti anggaran penjualan,

anggaran biaya tenaga kerja dan anggaran biaya overhead pabrik dan anggaran biaya bahan baku.

PT. Eracipta Binakarya Medan adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang kontraktor pabrik kelapa sawit. Dipilihnya perusahaan tersebut sebagai tempat penelitian karena penulis ingin mengetahui apakah anggaran biaya produksi yang ditetapkan perusahaan telah berfungsi sebagai alat pengawasan. Berdasarkan alasan tersebut, penulis berkeinginan untuk melakukan penelitian dan hasilnya akan dituangkan kedalam tulisan dalam bentuk skripsi yang diberi judul : **"ANGGARAN BIAYA PRODUKSI SEBAGAI ALAT PENGAWASAN PADA PT. ERACIPTA BINAKARYA MEDAN"**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. Eracipta Binakarya Medan, maka masalah yang akan dibahas adalah : "Apakah anggaran biaya produksi yang ditetapkan sebagai alat pengawasan telah berfungsi dengan baik".

C. Hipotesis

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal, yang dimaksudkan sebagai tuntunan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya".¹⁾

¹⁾ Winarno Surakhmad, *Pengantar Penelitian Ilmiah, Dasar, Metode dan Teknik*, Edisi VIII, Tarsito, Bandung, 1995, hal. 39.